

Oh wie ist das schön!

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

DANKE! Gemeinsam haben wir herausragendes und unglaubliches geschafft. Wir sind trotz der schwierigen und auf allen Ebenen besonders anstrengenden Coronasituation zum zweiten Mal in der Vereinsgeschichte Meister geworden.

Das abschließende Spiel in Bliesen war ein hartes Stück Arbeit, aber schlussendlich haben wir uns 3:0 durchgesetzt und schließen damit die Saison mit 71 Punkten und 24 Siegen aus 28 Spielen ab.

Wir sind nicht nur der verdiente Meister - auch der beste Spieler der Saison kommt aus unseren Reihen. Kapitän und Fabian Wagner (in gelb; neben ihm Physio Jan Schmolling) wurde als Saison-MVP ausgezeichnet.

Auf die Frage nach dem entscheidenden Moment in der Saison antwortet er: "Auch wenn wir in Bliesen Meister geworden sind - der entscheidende Moment war für mich das Spiel in Karlsruhe! Genau beim wichtigsten Spiel unser bestes Spiel abzuliefern hat gezeigt, dass die Mannschaft unbedingt nochmal Meister werden will!"

Wie es sich anfühlt?: "Das Zweite mal Meister werden fühlt sich einfach wahnsinnig an! Natürlich ist es etwas ganz

anderes im Vergleich zur ersten Meisterschaft vor über 1000 Zuschauern, damals im Topspiel gegen Schwaig die Meisterschaft zu holen, aber nichts desto trotz kann ich mir keinen besseren Abschluss vorstellen, bevor nächstes Jahr ein Generationenwechsel ansteht."

Und warum wurde das Saisonziel erreicht: "Dieses Jahr konnten wir uns wirklich komplett aufs Volleyballspielen konzentrieren. Das Team ums Team hat einen großartigen Job gemacht! Ohne unser Hygienekonzept und regelmäßigen Tests vor Spielen und Trainings wäre es für einige von uns nicht möglich gewesen weiter am Spielbetrieb teilzunehmen. Auch unser Trainergespann hat mit neuen Reizen im Training die richtigen Impulse gesetzt!"

Wir freuen uns schon jetzt auf die neue Saison - wieder gemeinsam mit Euch in der Halle Volleyball zu spielen, feiern und sich wieder zu treffen.

Danke für Eure Unterstützung. Am Ende ist alles aufgegangen.

Fighting Bayrisch!

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte hier abbestellen. Danke.